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Coluna Rastilho - Rodrigo Garcia evita responder sobre aumento de tarifas de pedágios

 

Em agenda no ABC nesta sexta-feira (16/12), o governador Rodrigo Garcia (PSDB)

evitou responder as perguntas sobre o aumento no valor das tarifas de pedágios

das rodovias estaduais. De acordo com o bastidor político da região, o Garcia ficou

exclusivamente focado na inauguração do Bom Prato, em Diadema, e se

concentrou com respostas rápidas aos jornalistas. A sua justificativa era a de “não

deixar as pessoas esperando na fila do Bom Prato”. Porém, muitas pessoas já

estavam dentro do local, inclusive almoçando, durante o discurso das autoridades

presentes no evento.

 

TCE cobra explicações sobre aumento

Nesta sexta-feira (16), o TCE (Tribunal de Contas do Estado) enviou um ofício para

o secretário de Logística e Transportes do Estado, João Octaviano Machado Neto,

e ao diretor-geral da ARTESP (Agência de Transporte do Estado de São Paulo),

Milton Persoli, para cobrar explicações sobre o aumento dos valores de pedágios

das rodovias estaduais que entraram em vigor nesta sexta-feira.O governo terá

agora o total de cinco dias para responder o ofício.

 

Diplomação dos eleitos no estado de SP ocorre na segunda-feira (19)

Os candidatos eleitos no estado de São Paulo serão diplomados nesta segunda-

feira (19), às 11h, em cerimônia na Sala São Paulo, na capital paulista. Serão

diplomados 94 deputadas e deputados estaduais, 70 deputadas e deputados

federais, o senador Marcos Pontes e seus dois suplentes, o governador eleito

Tarcísio de Freitas e seu vice, Felício Ramuth. O evento será transmitido

simultaneamente no canal do TRE-SP do YouTube.

Diplomação é o ato pelo qual a Justiça Eleitoral atesta que a candidata ou o

candidato foi efetivamente eleita ou eleito pelo povo e, por isso, está apta ou apto a

tomar posse no cargo. A entrega do diploma acontece após o término do pleito, a



apuração dos votos e o vencimento dos prazos de questionamento e de

processamento do resultado da votação. O documento é indispensável para que os

eleitos tomem posse em 2023.

 

Nishikawa conclui mandato com homenagens

O deputado estadual Coronel Paulo Nishikawa (PL), que vai entregar a cadeira

parlamentar tem feito publicações em sua rede social apresentando um balanço do

mandato. O coronel da reserva da PM, optou por não tentar a reeleição e tentou

vaga na Câmara Federal, ficando apenas com a suplência. Ele sempre deixou

claro que seguiria o presidente Jair Bolsonaro (PL) tanto que deixou a sigla que o

elegeu em 2018, o PSL, para ingressar no partido do presidente.

Em clima de derrota ou despedida, Nishikawa apresenta uma série de emendas

para diversas cidades. Em discurso na tribuna da Assembleia Legislativa ele

manteve a defesa da Polícia Militar a qual lembrou o aniversário de 191 anos. E

por falar na PM, Nishikawa foi agraciado com a mais alta honraria da corporação, a

medalha Brigadeiro Tobias. A entrega da honraria aconteceu na Academia do

Barro Branco, na Capital, nesta quinta-feira (15/12).

 

Pretinho do Água Santa continua articulando

O ex-vereador e ex-presidente da Câmara de Diadema, Revelino Teixeira de

Almeida, o Pretinho do Água Santa, mesmo fora de cargo eletivo, a liderança foi

até a obra feita pela prefeitura, o deck de madeira construído no Jardim dos

Eucaliptos. Ele esteve no local com os deputados Alexandre Leite (federal) e Milton

Leite (estadual), que mandaram recursos para a obra. “Essa obra foi mais uma que

,enquanto estive vereador, fui atrás e com os deputados conseguimos realizar esse

sonho dessa obra tão linda”, comentou em sua rede social.

 

https://www.reporterdiario.com.br/noticia/3196485/rodrigo-garcia-evita-responder-

sobre-aumento-de-tarifas-de-pedagios/
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